

Fecha: 03-06-2025  
Medio: La Estrella de Chiloé  
Supl.: La Estrella de Chiloé  
Tipo: Noticia general  
Título: **DENUNCIA Y AYUDA**

Pág. : 4  
Cm2: 169,0  
VPE: \$ 104.265

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida

## DENUNCIA Y AYUDA



### RESIDUOS VOLUMINOSOS EN CAMINOS CURACANOS.-

No es extraño toparse con contenedores para residuos sólidos domiciliarios con basura en sus inmediaciones, incluso con desechos que no corresponden a su fin. Así lo constató el municipio de Curaco de Vélez en distintos puntos de la comuna, como Toltén y Chillec. "Evitemos dejar residuos voluminosos en la vía pública", indicó el consistorio, asegurando que si se realizan operativos especiales para el retiro de estos desperdicios, "donde se podrá disponerlos de manera adecuada". Parachoques, latas y juguetes se captaron en la entrada al sector de laguna Puhul.



### DONACIONES COMPUTACIONALES A BOMBEROS.-

La concesionaria eléctrica en la zona entregó un equipo de computación al Cuerpo de Bomberos de Puqueldón, a fin de apoyar las labores administrativas y logísticas de esta institución de Lemuy. Según indicó la Sociedad Austral de Electricidad S. A., el voluntario manifestó a la empresa distribuidora de energía su necesidad. Anteriormente, Saesa hizo similar donación a la Primera Compañía de Bomberos del sector Lliuco, en Quemchi, y también se otorgaron tres unidades centrales de procesamiento (UCP) al Cuartel General de Bomberos de Castro.